



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 27.09.2019

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG zur Prüfung der Einrichtung einer Hundefreilauffläche Albert-Bremermann Weg in Bremen-Borgfeld

der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf die Einrichtung einer Hundefreilauffläche auf der Freifläche im Albert-Bremermann-Weg in Bremen Borgfeld zu prüfen.

Begründung:

Die Beiräte in Bremen wurden im Jahre 2018 durch den damaligen Senator für Bau, Umwelt und Verkehr aufgefordert Hundefreilaufflächen in ihren Beiratsbezirken zu identifizieren.

Borgfeld ist ein Ortsteil, in dem Hunde einen hohen Stellenwert als Freizeitpartner und Familienmitglied haben. Zu einer artgerechten Hundehaltung zählt ein angemessener Freilauf. In Ermangelung dieser Flächen, weichen Hundehalter auf landwirtschaftlich genutzte Grünlandflächen in der Borgfelder Kuhweide aus. Dies führt jedoch häufig zu Konflikten zwischen artgerechter Tierhaltung und der Ruhe unserer heimischen Wildtiere. Unbeplante öffentliche Grünflächen oder andere von Lage und Größe geeignete Flächen stehen in nicht zur Verfügung. Um hier einen Ausgleich zwischen allen berechtigten Interessen zu schaffen, bittet der Beirat Borgfeld um die Prüfung ob und unter welchen Voraussetzungen die Einrichtung einer Hundefreilauffläche auf dem in der Anlage bezeichneten Areal möglich ist.

Heike Klatte und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld

